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Anfrage 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend "Nationalparks - Österreichische Bundesforste " 

In den letzten Jahren wurde von der Bundesregierung und verschiedenen 
Landesregierungen verstärkt über die Errichtung von Nationalparks diskutiert. Dabei 
gilt es unterschiedliche Vorraussetzungen, die zu einer Errichtung möglicher 
Nationalparks führen, Besonders aktuell ist die Planung des Nationalparks 
Donau-March-Thaya-Auen, der mittels eines Staatsvertrages gem. Art. 15 a B-VG 
vorbereitet wird. In diesem Zusammenhang ergeben sich bei der Planung wichtige 
Detaillfragen. Besonders die Ausgliederung verschiedener Gebiete aus der 
Verwaltung der österreichischen Bundesforste wirft offene Fragen auf. 

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Land- und 
Forstwirtschaft nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie weit sind die Arbeiten Ihres Ressorts betreffend Ausgliederungsvorschläge 
der Österreichischen Bundesforste gediehen? 

2. Können die Österreichischen Bundesforste nach einer Ausgliederung ihrem 
Auftrag, für Erholung und Naturschutz zu sorgen, noch nachkommen? 
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3. Mit welchem Nutzungsentgang ist bei der Beteiligung der Österreichischen 
Bundesforste bei Nationalparks zu rechnen? 

4. Ist bei der beabsichtigten Personalreduktion der Auftrag hinsichtlich der 
Bundesinteressen im Naturschutz noch wahrzunehmen? 

5. Welche konkreten Gespräche gibt es im Konnex mit der Errichtung eines 
Nationalparks Donau-March-Thaya-Auen ? 
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